

SEHR FEIN!



Fair sein!

Kaffee ist unser liebstes Getränk – 146 Liter des Wachmachers trinken wir im Durchschnitt jährlich. Die Kaffeebauern in den Schwellen- und Entwicklungsländern können dennoch kaum von ihrer Arbeit leben: Für ihre Ernte erhalten sie nur einen Bruchteil des Ladenpreises, Gewinne erzielen andere.

Es geht aber auch anders: Mit dem Genuss von fair gehandeltem Kaffee – erkennbar am Siegel „Fair Trade“ – garantieren Sie als Verbraucher den Kaffeebauern einen Einkaufspreis über Weltmarktniveau, langfristige Lieferverträge sowie zusätzliche Bildungs- und Sozialprogramme. Das macht die Packung Kaffee zwar ein paar Cent teurer, die Welt aber ein Stück weit gerechter.



Fair gehandelten Kaffee können Sie am Fairtrade-Siegel erkennen, das in Deutschland seit 2003 vom gemeinnützigen Verein TransFair vergeben wird. Dieses internationale Siegel sorgt für einheitliche Standards in punkto Fairer Handel und ziert bereits Produkte aus 58 Ländern in Asien, Afrika und Lateinamerika.

Machen Sie mit! Für die Umwelt, für Sie selbst!